
Subject: Meine Erfahrungen mit Apotheken
Posted by mesh on Wed, 09 Apr 2008 09:47:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme seit 9 Jahren Finasterid und hatte vor vielen Jahren einige Monate auch Minoxidil
genommen. Beides wurde in der Apotheke selber vom Apotheker erstellt. Damals gab es noch
kein Propecia und Regaine in Deutschland. Finasterid in Kapseln und Minoxidil in einer kleinen
Glasflasche mit einem tollen Aufsatz, wo sehr wenig vom Minox raus kam, so das man die
Kopfhaut gut damit bedecken konnte, war echt genial. Nun dachte ich mir, ich gehe in die
Apotheke, hole mit 50 leere Kapseln und so eine Flasche, damit wird das viel besser gehen. Ich
kam mir vor, als hätte ich Drogen haben wollen. Ich war in vier verschiedenen Apotheken und
wurde nur dumm angeschaut. Für was brauchen sie das? warum, weshhalb, was wollen sie
damit machen? ich bin dann nach 5 Minuten gegangen und in die nächste Apotheke. Jedes mal
das gleiche. Wie sind denn die drauf? ich wollte nur leere Kapseln und eine Flasche mit Aufsatz.
Eine Apotheke wollte mir dann eine Flasche mit Tropfenaufsatz geben, aber damit kann ich nichts
anfangen. Am Ende habe ich eine kleine 1ml Spritze aus Plastik für 45 Cent gekauft. Als Minox
und Proscar Anwender wird man angeschaut, als würde man Koks selber machen wollen.
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